

FEEDBACK REMED 1 OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711011 - AZKA PRAMUDYA HARTAYA

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN	faktor risiko kurang digali....Px.penunjang yg sesuai hanya 2 (gula darah & HbA1C) dan tanpa interpretasi....WD kurang lengkap....edukasi hanya aktifitas fisik dan sampaikan obat yg diberikan// DM bisa sembuh???
STATION INTEGUMENTUM 1	Ax: Belum mengali kebiasaan yang menjadi FR (baru dapat 1) dan karakteristik gatalnya. diharap untuk tidak memamnggil :inunya", UKK: ok PP: udah di kerok di taruh tissu, kemudian di kerok lagi--???... belum melepas sarung tangan dan cuci tangan setelah ambil sample, interpretasi:ok (jangan hapalam ya). DX:ok, DD: MH-->???? dari mana dek?????. TX:ok.
STATION PSIKIATRI	ax belum lengkap terkait menggali perjalanan penyakit pada pasien, px status mental sdh dilakukan namun blm tepat bagian pemeriksaan afek menyempit, perhatian smudah ditarik sulit dicantum..mohon pelajari lagi yaa,,, tx sdh diberikan mood stabilizer dan antipsikotik dan dosisnya juga blm benar, edukasi kurang relevan
STATION REPRODUKSI	cuci tangannya WHO 6 steps jangan ditambah2i, belum meminta pasien mengosongkan kandung kemih sebelum px, pemakaian sarung tangan kurang aseptik, inspeksi genitalia eksterna seharusnya dilakukan di awal sebelum desinfeksi, seharusnya pemasangan spekulum tanpa gel ya, di oleskan dulu sektret pada kaca objek baru di beri nacl bukan ditetesi nacl dulu baru dioles, utk pemeriksaan KOH seharusnya kaca object nya tidak disemprot alkohol dulu, belum mengambil sampel dari endocervix utk px gram dan kultur, belum cek pH, dx benar
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	lah lah beri nafas bener bukan hanya seperti niup lilin (lihat video dan gambar pemberian nafas yang bener) , belum bisa meraba lokasi arer artis dengan benar (di manekin bisa diraba beneran ya),
STATION SISTEM RESPIRASI	Ax: belum ditanya riwayat pengobatan, gejala penyerta lain belum mendalam, Px fisik: TD: pengukuran TD sebaiknya sejajar ya tidak menggantung walaupun mau posisi duduk tangan harus sejajar dan bajunya jangan lupa diminta dinaikan, belum periksa abdomen dan ekstremitas, dipelajari lagi ya suara paru ada apa saja, baik normal dan patologisnya? masak cuma ada vesikuler dan bronkovesikuler. px penunjang, oke. diagnosis: kurang lengkap, tx farmako: oke , komunikasi dan edukasi: oke
STATION SISTIM INDERA	Anamnesis: ok, alangkah lebih baik pada RPK tanya riw, atopik ya, bukan hanya pernah mengalami hal serupa.. // visus : ok, segmen anterior :ok // dx kerja dan dd ok // resep ok // edukasi ok
STATION UROGENITAL	pemeriksaan fisik yg relevan itu ya dianalisis yg terkait kasus, px prostat kurang lengkap utk parameter pembesaran prostat, diagnosis BPH itu diagnosis patologi anatami, bukan diagnosis klinis.